

- Montero Pernía, Fernando
- Montoya Valero, Jorge César
- Moreno Fernández, Jesús
- Moreno Valencia, Carmen
- Moronta Peña, David
- Naranjo Molina, Alejandro
- Olmo Plata, Daniel
- Parreño Madrigal, Isabel María
- Peco Palacios, Isabel
- Pedros Raigón, Guillermo
- Pulido Iglesias, Iván
- Rivero Guerra, Ángela
- Román Madrigal, Eva
- Ruiz Barguño, Rebeca
- Ruiz Calderón, María
- Ruiz Coronado, Favia
- Saavedra Pérez, Tatiana
- Sáez Antón, Cristina
- Sáez Atiénzar, Laura
- Sáez Cañadas, Pedro
- Sáez Castillo, Carlos Jesús
- Sáez Fernández, Vicente Erick
- Sáez González, Alba
- Sáez Herrero, Zulema
- Sáez Ibáñez, Patricia
- Sáez Melero, Sonia
- Sáez Montejano, María Paz
- Sáinz-Pardo Mata, Lourdes
- Sáiz Pérez, María Jesús
- Salinero Gómez, Juan Ignacio
- Sanz Martín De La Mota, David
- Sebastián Salina, Dolores
- Serrano De La Hoz, María Cortés
- Serrano Rodríguez, José María
- Soneira Aparicio, Dionisio Jesús
- Tendero Delicado, Alejandro
- PAS**
- Alfaro Fernández, Antonio
- Cano Gómez, Pedro
- Cárdenas Rebollo, María Teresa
- Céspedes Castejón, Rafael D.
- Cuartero Castillo, María Isabel
- Espinosa González, Rafael
- Labrador González, Ubaldo Rafael
- Marco Córdoba, José María
- Martínez López, María Pilar
- Pérez Del Pino, Juan José
- Ruiz Aparicio, Juan Carlos
- Ruiz Caballero, Juan Pedro
- Becarios de investigación**
- Alarcón del Amo, M^a del Carmen
- Navía Manzano, José Antonio



La institución de la UCLM hace balance del último ejercicio

La **Fundación** incide en la cooperación, el debate y la internacionalización

La Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) incidió en el último ejercicio en sus iniciativas de cooperación al desarrollo, el debate social y político, sobre todo en materia de derechos humanos; y la internacionalización de la institución académica. Así lo expresaron su presidente ejecutivo, Miguel Ángel Collado; y su director, Eliseo Cuadrao, en la reunión del Patronato de la Fundación, integrado por una veintena de representantes de los ámbitos académico, empresarial y social.

Durante el encuentro, presidido por el rector, Ernesto Martínez Ataz, se repasaron las principales actuaciones de la Fundación General durante 2010, cuando ha cumplido su primera década de existencia como organización sin ánimo de lucro, vinculada a la Universidad de Castilla-La Mancha, con el objetivo de contribuir a sus fines, especialmente en lo que respecta a la cooperación, la responsabilidad social, la proyección internacional o la mejora del acceso laboral de los egresados.

En materia de cooperación al desarrollo, la Fundación ha hecho posible que una treintena de estudiantes, profesores y miembros del personal de administración y servicios y seis ONG hayan reali-

zado proyectos en diferentes países de América Latina y África.

En lo que respecta al impulso de la dimensión internacional de la UCLM, la Fundación organizó el Programa Bicentenarios, dedicado a Perú, que sirvió para repasar la historia, la cultura, la literatura y la economía del país andino. En el ámbito de esta actividad, la Universidad estableció acuerdos con ocho universidades peruanas e invitó como doctor *honoris causa* al escritor Mario Vargas Llosa. Asimismo, se impulsó una nueva iniciativa del Programa Al-Ma'mun, para consolidar las relaciones académicas con países del norte de África y cuya primera edición se dedicó a Egipto en el Campus de Toledo. Igualmente, el Programa de Español (ESTO) ha movilizado a más de quinientos alumnos procedentes de Estados Unidos, Brasil y China. En este contexto, el III Foro UCLM-Social, celebrado en el Campus de Albacete, ha permitido afianzar acciones de voluntariado universitario y prácticas a alumnos en organizaciones sociales de la Región.

En total, el plan de actuación de la Fundación General durante el último ejercicio ha movilizado a más de 800 profesores, 5.700 alumnos y más de 320 organizaciones sociales y empresariales.